



POLÍTICA NACIONAL

Gertz rendirá protesta el lunes

La Comisión Permanente del Congreso de la Unión será la que procese el nombramiento de Alejandro Gertz Manero, como embajador de México en el Reino Unido, informó la presidenta del Senado, Laura Itzel Castillo.

Además, adelantó que se estima que el nombramiento se apruebe en el pleno de la Comisión Permanente el próximo lunes y, por tanto, ese día rinda protesta como embajador.

La presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, [Kenia López Rabadán](#), informó que la Comisión Permanente ya recibió de la presidenta Claudia Sheinbaum la propuesta de nombramiento.

— Héctor Figueroa e Ivonne Melgar